

# Amplifions la lutte et la grève !

Depuis maintenant près de trois mois, une mobilisation exceptionnelle a pris racine en France pour combattre le projet de loi Travail et porter l'exigence de nouveaux droits sociaux pour les salariés.



Avec **400 000 manifestants jeudi 19 mai**, 220 000 manifestants le 17 mai, 68 000 le 12 mai la lutte s'intensifie et s'ancre dans les entreprises et la population. Dans le dernier sondage en date du 4 mai 2016, c'est **74% de la population qui est opposée à cette loi** soit **+4 points** par rapport au mois de mars. Et l'utilisation du 49.3 démontre que cette loi est illégitime.

Le président Hollande et son premier ministre doivent sortir de postures au service de la finance et écouter, **ENFIN, la colère et le refus qui s'expriment. Il est grand temps que la démocratie reprenne ses droits.**

La mobilisation loin de faiblir va se poursuivre et s'amplifier jusqu' au retrait du projet de loi travail et l'ouverture de véritables négociations pour l'obtention de droits nouveaux pour tous les salariés.

Plusieurs secteurs professionnels continuent de développer des actions, des grèves (cheminots, routiers, énergie, chimie, construction, aéroport de Paris, etc), dans la poursuite l'amplification et l'élargissement du rapport de force.

**Il est plus qu'essentiel, à l'heure où d'autres professions ont également fait le choix de la grève reconductible, que l'ensemble des salariés convergent dans la lutte pour obtenir le retrait de ce projet de loi**, qui sacrifie nos emplois, nos droits et la jeunesse du département de la Dordogne particulièrement touché par le chômage et la précarité.



**Le 26 mai journée de grève et de  
manifestations !**

**Le jeudi 26 mai à 10h00 à Périgueux Palais de  
Justice.**